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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【加納地区】

氷　　見　　市



2　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1083 地域の
人材育
成

農協、教員等、公益性の高い職種に従
事している人が率先して現役の時から
参加し、地域の課題を共有する、そし
て退職者という人材として活用出来るよ
う、市から各種団体に働きかけできない
か。

農協は既に地域活動に参加されており、教員は難しい状況です。
地域に誇りを持って参加される方をまず地域の中で声掛けしてい
ただきたいです。市の職員を消防団員としてスカウト活動を始めた
ところです。一方、若い人でも自治会の中に入り込みやすいような
雰囲気づくりをお願いしたいです。郵便局等のパブリックセクター
にもすぐにはできませんが、声掛けを考えていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
市民協働・ファ
シリテーション担
当
74-8013

会場 1084 地域振
興

併設公民館への助成
まちづくりセンターは学校統廃合の結
果。電気代等の経費は市が負担してい
ると認識している。草刈りボランティアを
年３回実施。いろいろな団体から拠出
を受けパート雇用をしながら運営してい
るが、支出の負担が大きいので経費、
人件費の助成をお願いしたい。

加納のような併設公民館は１５カ所あり各５万円の活動費助成をし
ています。通常の修繕は地元にお願いすることとしています。ただ
し、大規模な修繕の場合は「クリエイト・マイ・タウン事業」で１５０万
円～３００万円を限度に２０％補助の制度があります。市で経費補
助をしている実績はありません。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

公民館のあり方については今後検
討が必要と考えていますが、現状
ではまちづくりセンターの運営にか
かる経費負担は考えていません。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215

会場 1085
-1

防災 ① 自治体単位で、簡単にはがれない
ような石柱で、人が集まりやすいところ
に海抜表示を設置してはどうか。
③ 防災ハザードマップについて、沖布
地区が津波想定で（元）加納小へ行く
のはナンセンス。もっと地元と話をすべ
き。防災設備が加納小だけでなく、各
地区に置くべき。

① 昨年度沿岸地区に海抜表示板を設置しました。意外と丈夫に
作られていて、同じ規格の物を自主的に設置される場合は一枚
2,500円で手配します。
③ 《地域振興協議会長より》自主防災組織は加納地区全体の指
導的役割を担い、各地区に器材を分配整備する方向で進んでい
るので了解願いたい。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

会場 1085
-2

防災 ② 平成１９年に上庄川の堤防が削られ
た。昨年、改修計画の説明会で改修期
間が３０年との説明を受けた。早く改修
をお願いする。

② 県において計画を策定中で、市も一緒に県へ行きます。一日も
早く完成するよう努めます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

県では、昨年１２月１９日に河川整
備計画検討委員会が開催され、計
画策定に向け準備作業が進められ
ています。

建設課
治水・治山担当
30-7071
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1086 財務 第３セクターの収支決算を公表するは
ずだが、決算書が出てこない。

第３セクターについて、市民病院は出資ではありませんが、指定管
理施設として事業報告書を公開しています。（氷見市ホームペー
ジ）

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

病院事業管理
室74-8126

会場 1087 街灯 ４１５号線の街灯整備について、漁港か
ら旧市民病院までと加越能鉄道車庫か
らとでは整備水準に落差がある。氷見
インター、新市民病院と氷見の顔に
なったのだから、街路灯の整備をして
はどうか。

氷見インターは氷見の玄関口、おもてなしの道路です。「４１５号沿
線景観等に関する勉強会」の中で、道路照明、景観が議論されま
す。次回１０月２０日に開催予定なので、多くの方の参加をお願い
します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
都市計画・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078

会場 1088 街灯 北部中学校のグラウンド近くの通学路
にある照明について、１０年前から稲作
（不稔）障害の関係で消えていた。１０
月から３月は照明をつけられないか。

現在、地元と連絡を取りながら、農繁期は消灯し、それ以外の時期
は点灯するように対応しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

現在は、点灯しております。来春、
稲作の時期が来て消灯が必要に
なれば、ご連絡下さい。

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1089 道路 市道鞍川沖布線については、こもれび
の里やアソカ幼稚園、シルバー人材セ
ンター、寿養荘がある。市民病院ができ
て人の動きに変化が出た。この危険な
市道に対して交通量が過大、工事中は
いいが今後、事故が懸念される。今
回、更に市役所進出ということでもあり、
４１５号のバイパスのとしての整備をして
はどうか。

寿養荘側は７ｍに拡幅、平成２６年度から２８年度に掛けて新規事
業として国県に要望中です。それ以降は現在、幅員５．５ｍだが、
新規事業区間の後に対応します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市道鞍川霊峰線から市民病院裏
側付近までの区間について、平成
２６年度から事業を計画していま
す。
広域農道までの区間については、
今後の検討課題と考えています。

建設課
市道整備担当
74-8074

会場 1090 道路 大野新地内市道鞍川10号線につい
て、４ｍ道路から急に幅員３．５ｍ、３．２
ｍになっている箇所があり、土排水で
管理に難儀している。救急車両が通れ
るようにしたい。改良すれば４ｍ道路に
なるはず。古くから要望されてきたが、
書類が出ていないとの経過もあり、要望
に対しての返事をもらいたい。

土水路の現状を確認しました。今後、陳情・要望について、集約
し、市のホームページに掲載し、進行管理をするシステムにしてい
きます。従来から、緊急性、重要性で整備してきましたが、町部の
整備(街路リフレッシュ等)が進んだため、窪や鞍川の周辺部に未
整備が目立つようになってきました。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

水路の整備については、道路空間
整備事業等により市全体の要望の
なかで緊急性、重要性の高いとこ
ろから順次整備していきたいと考え
ております。

建設課
道の管理担当
30-7070
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1091 土木 水道管の破裂の対応について、職員
が来たのは四、五時間後で直したのは
２週間後。その間出しっぱなし。早く直
すようにしてもらいたい。富山は夜間作
業でやっている。検討してもらいたい。

今後、速やかに対応いたします。 ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

上下水道課
上水道施設担
当
74-8209

会場 1092 その他
（ふれ
あい
トーク）

① まちまわりの７時からの（夜間開催）
いいと思う。案内が10/1(市)広報でいか
がなものか。

① 加納地区では「まちづくりトーク」については全戸配布で案内
（お知らせ　加納地域自治振興協議会No.2）している。「まちづくり
トーク」の参加者は工夫していきたい。いろいろなことを試みます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

ふれあいトークの開催が月の上旬
に開催される場合は、前々月にも
ご案内しております。（加納地区の
場合は９月と１０月号で紹介しまし
た）

総合政策課
市民情報・つぶ
やき受発信担当
74-8012

現地 2021 道路 北部中学校通学路の道路照明につい
て

現在、地元と連絡を取りながら、農繁期は消灯し、それ以外の時期
は点灯するように対応しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

現地 2022 文化 加納まちづくりセンターの維持管理に
ついて
他の地区の公民館では、人件費を含め
市が関与していると聞いている。加納
地区にも是非、配慮して頂きたい。
グランドの景観維持のためにブルトー
ザで表土を削ってもらえば何とかなるか
もしれないが、ここまで来ると地元の力
量では手に余る。

市全体の地区公民館のあり方については今後検討が必要と考え
ていますが、現状ではまちづくりセンターの運営にかかる経費負担
は考えていません。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

市全体の地区公民館のあり方につ
いては今後検討が必要と考えてい
ますが、現状ではまちづくりセン
ターの運営にかかる経費負担は考
えていません。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215


